



Nombre de alumno: DIEGO IGNACIO CRISTIANI RAMOS

Nombre del profesor: YANETH DEL ROCIO

ESPINOSA ESPINOSA

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: economía

Grado: 5

Comitán de Domínguez Chiapas a 12 de marzo de 2021

PASIÓN POR EDUCAR

PRESUPUESTOS

El conocer a la perfección los recursos con los que contamos, ya sean bienes materiales o económicos, es de suma importancia, si planteamos ejemplos de presupuestación, hay muchos presentes en nuestra vida cotidiana, ya sea en el ámbito personal o laboral.

Los presupuestos son una herramienta de suma utilidad para manejar nuestra economía y los recursos con los que contamos, si bien lo vemos desde el punto de vista empresarial encontraremos que, para llevar a cabo un proyecto, se necesita realizar un análisis detallado de los procesos a realizar en el proyecto, ya sea desde la planeación hasta el final de dicho proyecto. El cálculo de la inversión económica, de los recursos materiales y la mano de obra que se necesitara para llevarlo a cabo. El calculo de los gastos en la compra del material, el calculo de los salarios y el contar con un capital por imprevistos. Son puntos a tener en cuenta al momento de realizar presupuestos, pero antes de esto, conocer el estado actual de los recursos que se cuenta en la empresa es de suma importancia, para saber si es o no factible el realizar dicho proyecto.

Para poder tener un control aceptable dentro de la empresa se debe conocer, los estados financieros, para poder presupuestar y al final analizar la información y poder tomar la decisión final de realizar o no el proyecto que se está planeando realizar.

Una vez realizado el análisis de los recursos, los ajustes presupuestales se dan cuando se tiene una cantidad de dinero a la cual se deben realizar únicamente compras por estándares de prioridad, por ejemplo, en la semana contamos con una cantidad de dinero para realizar compras de despensa, y esa cantidad esta ajustada a lo básico y se debe comprar únicamente lo establecido en la lista de compra y sin rebasar la cantidad establecida para dicha compra. Lo mismo pasa en la empresa, existen recursos establecidos para diversos proyectos y en cada proyecto hay una suma que definirá el límite de las acciones a realizar y a las cuales se deben acatar, para no crear desbalances en los resultados; y tener en cuenta que antes de realizar cualquier compra investigar los costos y verificar que no se pase del presupuesto establecido, en caso de que el resultado sea que rebasa el presupuesto sera necesario corregir y buscar algo que se ajuste al presupuesto, estos procesos siempre son asignados a un personal en específico, y sera la persona responsable de que todo el proceso sea llevado correctamente y sin generar problemas en los recursos de la empresa, ya sea de un desabasto económico o material, o incluso un exceso de recursos innecesarios.

La información de toda una empresa se ve reflejada en los registros contables, ya sea de los ingresos o egresos de dinero o materia prima, estos registros son los que nos ayudan a monitorear los recursos con los que cuenta la empresa. Y sobre todo nos ayuda a que podamos verificar si se están realizando malversaciones de fondos,

se debe saber que cada presupuesto confirmado o validado para una acción no puede ser utilizada para otro fin o beneficio.

Es importante tener en cuenta que el correcto manejo de los recursos de la empresa es lo que garantiza el éxito o fracaso. Es por ello que es importante conocer como se maneja los registros contables, ya sea la situación financiera, o el estado de resultados o el estado de costo de producción y ventas, incluso los cambios en la posición financiera, son factores cruciales de la empresa, y que siempre deben ser tomados en cuenta.

Ahora bien, si tuviéramos que realizar un presupuesto es necesario conocer, el proceso y los materiales que se necesitan en la realización del proyecto, por ejemplo: si se necesita elaborar un pastel, se necesita conocer los ingredientes que se necesita, los materiales o instrumentos que se ocupa, y las necesidades de la instalación donde se llevara a cabo el trabajo.

Si tomamos en cuenta que de ingredientes se necesita harina, polvo para hornear, huevos, leche, agua, jugo de naranja, crema, etc. Y en recursos materiales se requiere un horno, moldes, cuchillos, mangas pasteleras, bases, etc. Y en necesidades dentro de la instalación sea la electricidad, un congelador y un área de trabajo amplio con mesas en las cuales realizar los procesos con tranquilidad y comodidad, y aparte tomar en cuenta la mano de obra a necesitar, ahora si se puede realizar un presupuesto para elaborar el pastel, pero una vez sumado todos los costos de los ingredientes, y los costos de luz o materiales y el pago de la mano de obra, se podrá tener una idea del costo final de la elaboración de un pastel, teniendo en cuenta el tiempo de elaboración de el producto final. Esto con la intención de conocer el tiempo en que los beneficios y recuperación de la inversión serán visibles.

En conclusión, el saber elaborar presupuestos, y el conocer el estado financiero de la empresa son de vital importancia, para el correcto manejo de los recursos, y para evitar riesgos innecesarios en la empresa ya sea en la planeación de nuevos proyectos o bien en la ejecución de proyectos ya existentes, el saber si se cuenta con un capital extra para emergencias también es importante, para evitar atracones por cambios futuros, o bien por situaciones fuera del control.

Ya sean accidentes, o el que se descomponga una herramienta de trabajo, o incluso si es necesario realizar una remodelación, o implementación de nuevos recursos dentro del área de trabajo, siempre hay que tener en cuenta que la mayoría de las empresas u organizaciones fracasan por no conocer los recursos con los que cuentan.

Y al final terminan preguntándose el motivo de su fracaso o el motivo de porque no avanzan o progresan en lo que quieren realizar, muchas veces es también por falta de control, pero también es por la incorrecta administración de los recursos con los que se cuentan.